

Viernes 27 de octubre de 2006

APRA respalda a Cabanillas ante críticas



Javier Velásquez sostuvo que algunos medios de comunicación cuestionan a los actuales congresistas cuando, antes, actuaron con rodilleras ante la dictadura. Sin embargo, aclaró que eso "no se puede generalizar".

Manifestó que existe la percepción de que algunos medios resaltan más los hechos de escándalo que las cosas buenas que genera el Parlamento.

"No necesariamente en el actual Congreso ocurren los escándalos, pero tratan de destacar esos hechos. Entonces lo que se exige es que exista un equilibrio en lo que es trasladar la información a la opinión pública", refirió.

El presidente de la bancada aprista respaldó así la posición de Cabanillas al señalar que, como integrante del comité político, tenía el respaldo del partido.